

## Dapatkan Penghargaan Dari Kapolda, "Ini Menjadi Motivasi Kami Dan Anggota Dalam Bekerja" Kata Kopol Jimmy

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](https://jember.jurnalid.id)

Feb 6, 2024 - 20:01



Jember, - Wakapolres Jember Kopol Jimmy Heryanto Hasiholan S.H. S.L.K., M.SL berhasil mendapat penghargaan dari Kapolda Jatim Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si. Karena keberhasilan mengungkap kasus tindak pidana penyalahgunaan Narkotika jenis sabu dengan barang bukti yang berhasil di sita seberat 1 kg di wilayah Polres Bangkalan.

Keberhasilan tersebut berhasil diraih Kopol Jimmy sewaktu beliau menjabat sebagai Waka polres Bangkalan, sebelum berpindah tugas menjabat di jember. Penghargaan diberikan langsung oleh Kapolda Jatim Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si. di lapangan apel Mapolda Jatim bersamaan dengan pemberian penghargaan para pejabat lainnya. Senin kemarin 5 Februari 2024.



Wakapolres Jember, Koptol Jimmy Heryanto Hasiholan, S.H. S.L.K., M.SL, meraih penghargaan atas keberhasilannya dalam mengungkap kasus tindak pidana penyalahgunaan narkoba jenis sabu seberat 1 kg di wilayah Polres Bangkalan. Penghargaan ini diberikan oleh Kapolda Jatim, Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si, dalam suatu acara di lapangan apel Mapolda Jatim, yang dihadiri oleh para pejabat tinggi lainnya.

Keberhasilan Koptol Jimmy Heryanto Hasiholan dalam mengungkap kasus narkoba tersebut terjadi saat beliau masih menjabat sebagai Wakapolres Bangkalan sebelum pindah ke Jember. Kasus ini menjadi salah satu tonggak prestasi yang diakui oleh institusi kepolisian, khususnya di lingkup Polda Jatim.

Penghargaan yang diserahkan oleh Kapolda Jatim secara langsung mencerminkan apresiasi dan pengakuan terhadap dedikasi serta kerja keras Koptol Jimmy Heryanto Hasiholan dalam memberantas kejahatan narkoba. Sebagai bagian dari penegakan hukum, penghargaan ini juga menjadi motivasi bagi seluruh jajaran kepolisian untuk terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Sementara itu Koptol Jimmy Heryanto menyampaikan rasa terima kasihnya atas kepercayaan yang diberikan oleh pimpinan kepolisian melalui pemberian penghargaan ini. Penghargaan tersebut diberikan sebagai bentuk apresiasi terhadap kinerjanya dalam mengungkap peredaran sabu di wilayah hukum Polres Bangkalan, saat beliau masih menjabat di sana

"Penghargaan ini menjadi motivasi bagi kami dan seluruh anggota kepolisian untuk terus berdedikasi dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan semangat ini, diharapkan dapat terus memberikan kontribusi positif dalam upaya penegakan hukum dan pemberantasan kejahatan di tengah-tengah masyarakat" tandasnya. (AR)